

Polsek Tanjung Raya Siagakan Personil Di Lokasi Bencana Tanah Longsor

Dina Syafitri - AGAM.KINERJA.CO.ID

Mar 28, 2023 - 00:58



Agam- Polsek Tanjung Raya siagakan personil dilokasi bencana tanah longsor yang menutupi sebagian jalan provinsi Maninjau-Lubuk Basung, di Dusun Batang Kubang Jorong Tanjung Alai Nagari Koto Malintang Kec Tanjung Raya Kab. Agam.(27/3/23).



Pasalnya bencana tanah longsor tersebut telah menutup sebagian badan jalan dengan material batu, tanah serta pepohonan dengan panjang longsor sekitar 30 Meter dan tinggi kurang lebih 1.5 Meter yang mengakibatkan Arus lalu lintas dilokasi tersebut menjadi tersendat.



Kapolsek Tanjung Raya Iptu Muzakar sebagai ketua siaga bencana Polsek Tanjung Raya menyampaikan" Saat ini Polsek Tanjung Raya sudah menyiagakan 10 orang personil dilokasi bencana untuk melakukan pengaturan lalulintas dengan sistim Buka tutup jalur dan melakukan pembersihan badan jalan secara manual"

"Penyebab terjadinya Bencana Alam tanah lonsor ini duga karena tingginya curah hujan dan angin kencang di Kecamatan Tanjung Raya dari jam : 18.30 wib hingga sekarang. Sehingga pohon yang berada ditepi tebing tersebut amblas

kebawah hingga menutupi sebahagian badan jalan"

"kita juga sudah memasang rambu jalan dikedua sisi jalan yang terkena longsor material. Guna untuk memperingakan pengguna jalan yang melintas agar lebih berhati hati."

"Dan untuk sampai saat sekarang belum laporan ditemukanya korban jiwa." Ulas Iptu Muzakar.

Lebih lanjut Iptu Muzakar juga menyampaikan "kita juga sudah melakukan koordinasi dengan BPBD kabupaten Agam untuk penanganan bencana lebih lanjut."

"saya juga menghimbau kepada seluruh pengguna jalan yang melintas dijalur Maninjau - Lubuk Basung agar lebih berhati-hati dalam membawa kendaraanya, terlebih dimalam hari ini. Karena cuaca cukup ekstreem dan minim pencahayaan." Ulas Iptu Muzakar sebagai penutup.

Dalam kegiatan Siaga Bencana Polsek Tanjung Raya tersebut itu Muzakar didampingi oleh Kanit intelkam Aiptu Neneng Nainggolan, Kanit Shabara Aipda Irwan, Kanit Binmas Aipda Baihaqi dan 7 Orang Persinil lainnya.

(Berry)